Station 7 Paulus

Paulus kommt nach Rom

Als im Jahre 57 n.Chr. von seiner dritten
wieder zurück nach Jerusalem fuhr, war sein Name nicht nur in der christlichen
Gemeinde wohlbekannt, sondern auch bei den Juden. Es kam zu heftigen
Auseinandersetzungen. Paulus wird Was
zunächst eine Schutzhaft durch die Römer war, zog sich zu einem zweijährigen
in Cäsarea hin. Da berief sich Paulus
auf den: Er hatte als Bürger das Recht, seinen
Fall dem Kaiser vorzutragen. 60 n. Chr. wird er mit dem Schiff nach
gebracht. In Rom gab es bereits eine christliche Paulus hatte an
sie bereits einen Brief geschrieben, bevor er nach gefahren
war. In Rom wurde Paulus von der Gemeinde bereits erwartet. Er stand zwar unter
ständiger durch einen Soldaten, musste aber nicht ins
Gefängnis, sondern konnte in einem wohnen und Freunde empfangen. In
diesem Zeitraum schreibt er an seine Gemeinden in Kolossä,
, und Philippi. Es ist unklar, ob er den Kaiser je zu Gesicht bekam. Er
blieb mindestens vier Jahre lang in Rom, wo er ungehindert lehren konnte. Das
genaue von Paulus lässt sich nicht bestimmen. Man
vermutet, dass er um 65 n.Chr. bei der großen
unter Kaiser Nero ums Leben kam. Paulus
stirbt durch das Er stirbt für Jesus. Begraben ist er in Rom. Etwa
Jahre ist er alt. 35 Jahre sind es her, dass Jesus gestorben ist.
33 Jahre lang hat Paulus von gepredigt. Er trug das
in die Welt.

Alphabetische Wörterliste:

Bewachung / Briefe / Christenverfolgung / Ephesus / Evangelium / gefangengenommen / Hausarrest / Gemeinde / Haus / Jerusalem / Jesus / Kaiser / Missionsreise / Paulus / Rom / römischer / Schwert / siebenundfünfzig / Todesdatum